

Inauguration de la fin des travaux de l'église

Commencés fin novembre 2015, les travaux de restauration de notre église se sont achevés au printemps 2017.

La fin de ces travaux a été inaugurée samedi 24 juin, en présence de :

- Monseigneur Benoit Rivière, Evêque d'Autun ;
- La Fondation Lapalus – Bidaut et ses généreux donateurs, venus de tous les horizons, encadrant le président Jean-Marc Lapalus, son équipe et les membres d'honneur ;
- La Fondation du Patrimoine, représenté par M. Guy Bedel ;
- Les Sœurs du Carmel de la Paix ;
- Le père René Aucourt ;
- Le maire Jean-Marc Chevalier et son conseil municipal.



La cérémonie religieuse d'inauguration a été célébrée par l'évêque Benoit Rivière, assisté du père René Aucourt.



Exceptionnellement présentes, les Sœurs du Carmel de la Paix ont réalisé une prestation très remarquée, et nous ont enchantés par leurs chants et leurs interprétations musicales.





Les participants se sont ensuite retrouvés à la salle de l'AIC et dans la grange du Centre Rural, à Charly, autour d'un buffet qui, apparemment, a été apprécié...

